



# Digitale Gefahren besser verstehen – „Beherrschen, statt beherrscht werden“



## Informationsabend mit dem Verein Digitale Balance e. V.

Wie bereits auf unserem Flyer „Informations- und Beratungsangebote im Schuljahr 2024/25“ angekündigt, findet unsere Informationsveranstaltung am

**Donnerstag, 10. Juli 2025, um 19.00 Uhr – ca. 20.30 Uhr**

statt. Hierzu möchten wir Sie nochmals recht herzlich einladen!

Digitale Medien wie Smartphones bieten Vieles, was unser Leben bereichert. Aber es gibt auch ernste Gefahren. Dies gilt für alle Menschen, auch für Menschen mit einem Handicap. Häufig sind diese sogar besonders gefährdet.

Digitale Entwicklungen besser verstehen und Menschen dabei helfen, einen gesunden, ausbalancierten Umgang damit zu entwickeln – das ist das Ziel des Vereins „Digital Balance e.V.“.

An diesem Informationsabend möchten wir uns mit dem Thema Medienvielfalt, Mediennutzung und wie Menschen mit Handicap zu einem gesunden, ausbalancierten Umgang mit digitalen Medien geführt und vor Mediengefahren geschützt werden können, befassen.

Der Informationsabend wird von VertreterInnen des Vereins „Digital Balance e. V.“ gestaltet. Wir erhalten Informationen, wie eine gute Medienerziehung aussehen kann und wollen miteinander ins Gespräch kommen. Selbstverständlich ist auch genug Raum und Zeit für Ihre Fragen.

Bitte nutzen Sie den unteren Abschnitt zur **Anmeldung**. Gerne können Sie sich auch per Mail: [info@klosterbergschule.de](mailto:info@klosterbergschule.de) oder telefonisch (07171 605520) anmelden.

Wer sich bereits über den Flyer „Informations- und Beratungsangebote“ angemeldet hat, muss sich selbstverständlich nicht nochmals anmelden.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Balint, Schulleiter

~~~~~

### Rückmeldezettel Informationsabend „Digitale Gefahren besser verstehen“:

Ich nehme / Wir nehmen am Informationsabend am Do. 10.07.2025 teil.

| Name | Anzahl Personen | Unterschrift |
|------|-----------------|--------------|
|      |                 |              |